

Archivo

Hace 50 años: 5 de julio de 1974

Fiesta especial para los niños

Exitosa resultó la fiesta infantil organizada por el Círculo de Damas Alemanas a beneficio del Comité de Navidad, para reunir fondos con el fin de comprar juguetes para los niños de familias de escasos recursos. La fiesta benéfica se realizó en el kínder del Colegio Alemán, donde se programaron actividades de juegos y venta de alimentos y golosinas. Todo el dinero que se recaudó en esta oportunidad se entregará al Comité de Navidad, para las actividades de fin de año.



Hace 10 años:
5 de julio de 2014

Municipio reparará veredas penquistas

Siguiendo el mismo modelo de trabajo que se utilizó para la reparación de calle Maipú, la primera quincena de agosto comenzaría la intervención del centro penquista, específicamente la reparación del Bulevar Barros Arana y Aníbal Pinto y la reposición de las veredas de todo el centro. Las calles serán intervenidas de manera simultánea, para que así, en un plazo de ocho meses, Concepción cuente con nuevo rostro, labor para la que ya se iniciaron conversaciones con los involucrados.

Hace 1 año:
5 de julio de 2023

Fiscalía de Biobío abre indagación por fundaciones

La Fiscalía Regional inició de oficio dos investigaciones para esclarecer la presunta existencia de delitos en los traspasos de recursos públicos hacia determinadas fundaciones". "En la primera de ellas se indaga eventuales irregularidades en los aportes recibidos por la Fundación Urbanismo Social, de parte del Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu).

En este caso, durante el último año ha sido beneficiada con cuatro tratos directos, que alcanzan los \$534 millones y responden a proyectos asociados a la gestión de bienes raíces, asistencia legal y judicial en el marco de los incendios forestales, la administración de un edificio con arriendo a precio justo en San Pedro de la Paz y dos proyectos de acompañamiento a barrios de la misma comuna. En dicha fundación trabajaron tanto la delegada Daniela Dresdner como su exjefe de gabinete Vicente Guzmán.